



## Angoulême : journée finale du prix minamimanga

publié le 15/05/2022

10e édition du prix

### Descriptif :

12 élèves ont assisté à la journée finale de minami manga à Angoulême le jeudi 5 mai.



Le Prix minami manga propose aux élèves de découvrir et lire une sélection de 9 mangas. Lancé en octobre, le prix a rassemblé 34 élèves de tous niveaux et toutes classes. Du fait du protocole sanitaire, les réunions en grand groupe n'ont pas été possible sauf pour le vote. Les élèves ont été très autonomes dans leurs lectures mais des échanges sur les livres avant le vote ont été organisés au CDI et ils ont été très riches.

Mardi 3 mai : vote au collège sur la pause méridienne

Les élèves se sont retrouvés au CDI pour voter pour leurs livres préférés.

Jeudi 5 mai, 12 élèves de 3e et 4e ont assisté aux journées finales à Angoulême. Le déplacement en minibus ne permettait pas de convier davantage d'élèves mais ils pourront participer à cette journée dans les années à venir.



Romain rencontre Corto Maltese





Délibérations du prix Minami manga en salle Nemo (Vaisseau Moebius)

Bravo aux élèves qui ont pris la parole devant un groupe d'environ 200 collégiens et lycéens pour apporter leur point de vue sur les différents mangas. Mention spéciale à Paul, Rose, Justine, Helena,..

Puis est venu le temps du pique-nique et du défilé de cosplay devant les chais Magelys





L'après-midi, les élèves ont visité le parcours permanent du musée de la BD et l'exposition "De Popeye à Persépolis" qui retrace l'histoire de tous les grands personnages de BD.



